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今朝の全校集会は、栄養教諭   

河内真紀子 先生 による  

食育講話でした。  

 

 

心と体が大きく成長する  

中学生のこの時期に、  

過度な糖質制限をすること  

なく、毎日の食事を大切にしなければならないことを  

学びました。  

全校生の感想が気になりますが、  

給食委員の皆さんの集約を待ちたいと思います。  


